

Antrag
des
Wirtschafts- und Finanz-Ausschusses

über die Vorlage der Landesregierung betreffend NÖ Landesausstellung 2026,
"Wenn die Welt Kopf steht. – Mensch. Psyche. Gesundheit" in Amstetten-Mauer;
Übernahme einer Landeshaftung

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Für die NÖ Landesausstellung im Jahre 2026 mit dem Titel „Wenn die Welt Kopf steht. - Mensch. Psyche. Gesundheit.“ in Amstetten – Mauer wird für die Ausstellungsobjekte in der Zeit vom 2. Februar bis 4. Dezember 2026 eine Landeshaftung in Höhe von bis zu € 900.000,-- übernommen.“

Kaufmann, MAS
Berichterstatter

Mag. Zeidler-Beck, MBA
Obfrau